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Federico Filippo Oriana, presidente di Aspesi, sottolinea l’importanza della

presenza italiana al Mipim 2025 di Cannes. Nell’intervista spiega come Aspesi

rappresenti le società immobiliari italiane in un contesto internazionale,

promuovendo innovazione e sviluppo nel settore. Oriana evidenzia anche i tre

motivi chiave della partecipazione: supportare gli associati interessati a

operazioni internazionali, attrarre investimenti esteri in Italia e trovare capitali

per progetti di rigenerazione urbana. Il Mipim, afferma Oriana, è il luogo ideale

per connettere il mercato immobiliare italiano con i più grandi fondi

d’investimento globali.
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